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校長室より 

１月１８日の金曜日の朝、少し雪が降りました。聞くところによると、二見町では車に

積もるほどだったそうですが、御薗小学校周辺ではそれほどでもありませんでした。それ

でも運動場は真っ白になりました。子どもたちの反応は・・・・・？ 

☆ 真っ白な運動場を見るなり、「わあーっ」と声を上げる子

がたくさんいました。思わず顔がほころんで、とても嬉し

そうでした。 

☆ どこでどう集めたのかはわかりませんが、結構大きな雪の

かたまりを持って登校してくる子どもたちが多くいまし

た。芝生や葉っぱや車に積もった雪をかき集めてきたのでしょう。中には手のひら

いっぱいの大きさの雪玉を持ってきた子もいました。 

☆ 運動場へ出て遊ぶ子もいっぱいいました。いつものようにドッジボールやサッカー

をしている子もいましたが、ただ雪を踏みしめて走り回る子もたくさんいました。 

いつの時代でも、子どもたちは雪が大好きです。この日の朝の子どもたちは、いつも

よりテンションが高かったように思います。こんなのなら、時々雪が降ってあげてほし

いものですね。でも、先日の関東地方に降った雪のように、都市機能を停止してしまう

ような雪なら困ります。できれば、運動場と公園だけに２０センチぐらい積もって、他

はなしという訳にはいかないでしょうか。 

昔の遊び  ～１年生～ 

皆さん方は昔の遊びと聞いて、何を連想されますか？「ベーゴマ」「おはじき」「竹がえ

し」「けん玉」「だるま落とし」「ヨーヨー」「メンコ」「かるた」「すごろく」「百人一首」「は

ねつき」「ビー玉」「けんけん」「かんけり」「ゴムとび」などなど。数え上げたらきりがあ

りませんが、こんな遊びをしている子、見かけなくなりましたね。 

先日、一年生が昔の遊びをすると聞いて見に行きました。教室

前では子どもたちが、いろいろな遊びに挑戦しています。「缶ぽ

っくり」「かるた」「すごろく」ゴムとび」など、みんなとても楽

しそうに遊んでいました。外では、竹馬に挑戦している学年もあ

りました。なつかしくて、私も一緒に参加させてもらったのですが、昔取った杵柄という

わけにはいきませんでした。長いことしないと、コツも忘れてしまうものなのですね。 



子どもたちは、学校で昔の遊びを体験して楽しそうだったのですが、それがいつまでも

子どもたちの日常に定着して続いていく訳ではありません。やっぱり時代の流れには逆ら

えないのでしょうか。そういえば、先日会った２０代の子に、昔

の遊びを聞いてみました。すると、「けん玉」や「かるた」等と

ともに、「ファミリーコンピュータ」という答えがありました。

若者にとって、ファミコンももはや昔の遊びになってしまったの

でしょう。これが時代の流れというものなのでしょうか。 

委員会活動 ～後期～ 

先週の月曜日、委員会活動がありました。子どもたちは、いろいろな委員会に所属して

活動してくれています。どの委員会も、毎日交代での活動が中心になっています。例えば、

図書・販売・保健・パ

ソコン委員会などは、

全校児童が利用する場

所を運営してくれてい

ます。また、環境整備・

広報・体育・生活委員会では、各種点検等の活動をしてくれています。さらに、給食委員

会は毎日の給食の時間に、園芸委員会は花の水やり等の活動をしてくれています。そして

児童会は楽しい集会や行事の企画や運営等をしてくれています。 

このように、委員会活動は学校生活に無くてはならない活動です。子どもたちの頑張り

が、直接全体の学校生活を快適なものとしてくれているのです。先週の月曜日は、普段な

かなかできない部分の活動をしてくれていまし

た。たとえば花の植え付け、掲示物の張替え、

掃除用具の点検、運動場の溝掃除、集会の練習

等です。 

こんな活動を通して子どもたちには、高学年としての自覚や奉仕の心、愛校心などを培

っていってほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

下校時間変更のお知らせ  １月３０日（水） 
すでに担任よりお知らせしている学級もあるかと思いますが、校区内での教職員研修の

ため、今週水曜日午後の日課を、下記の通り変更いたします。 
・ 掃除   13:15 ～ 13:30 
・ ５限    13:30 ～ 14:15 
・ 帰りの会  14:15 ～ 14:25 
・ 下校      14:30 

子どもたちの下校時刻は、いつもの水曜日よ

り１５分早くなります。どうぞよろしくお願いい

たします。 


